

Neue "Schüler helfen Schülern"-Tutoren am Alstergymnasium

20.09.2018 05:18



Am 6. und 7. September 2018 fand im Rathaus der Gemeinde Henstedt-Ulzburg wieder die Tutorenausbildung für das Förderprojekt "Schüler helfen Schülern" statt, das seit mittlerweile 12 Jahren erfolgreich am Alstergymnasium läuft. 12 Oberstufenschüler freuen sich jetzt darauf, ihr fachliches Know-How in Kleingruppen oder auch in Form von Einzelnachhilfe an jüngere Schüler, die Unterstützungsbedarf in bestimmten Fächern haben, weiterzugeben.

Zwei Tage lang lernten die Schüler unter der Leitung von Frau Steenbeck, wie man Sachverhalte veranschaulicht und verständlich erklärt, und bereiteten sich mit Hilfe von Rollenspielen auf verschiedene mögliche Unterrichtssituationen vor. Ein besonderer Dank der Gruppe geht wieder an die Gemeinde, die entspanntes Arbeiten im Ratssaal ermöglichte, und vor allem an Frau Ohlrich, die alle mit Freigetränken und Material versorgte.

Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 9 des Alstergymnasiums können sich ab sofort für eine der beiden Fördervarianten anmelden. Anmeldeformulare liegen im Sekretariat der Schule aus; der nächste Förderblock startet kurz nach den Herbstferien.

